



CSU Fraktion im Bezirksausschuss 9 Neuhausen-Nymphenburg

Initiative: Wolfgang Schwirz

Benennung einer Strasse oder eines Platzes in Neuhausen oder der Maxvorstadt nach St. Benno, Schutzpatron Münchens

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, eine Strasse oder einen Platz in Neuhausen oder in der Maxvorstadt nach dem Heiligen Benno, den Schutzpatron der Stadt, zu benennen.

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt wird gebeten, sich diesem Anliegen anzuschließen.

Begründung:

Benno, Bischof von Meißen, ist der Schutzheilige der Stadt München, und zwar bereits seit 1580. Seine Reliquien befinden sich im Liebfrauendom. Herzog Albrecht V. von Bayern hatte die Reliquie des Heiligen Benno 1576 aus dem sächsischen Meißen nach München geholt und Benno vier Jahre später zum Patron Bayerns und Münchens erklärt.

Trotz dieses jahrhundertelangen Schutzpatronats gibt es bisher keine Straße und keinen Platz in München, der nach ihm benannt ist. Darauf hat ein Bürger den Antragsteller aufmerksam gemacht.

Die Umgebung um die St. Benno-Kirche sollte deshalb daraufhin untersucht werden, ob eine Straße oder ein Platz nach dem Heiligen Benno benannt werden kann.

München, den 27.04.2021

Für die CSU-Fraktion

Gudrun Piesczek

Weiterführender Link:

- <https://www.merkur.de/lokales/muenchen/stadt-muenchen/allerheiligen-wurde-sachse-heilige-benno-muenchens-schutzherr-3194857.html>